

上毛町文化協会作品部の紹介

活動の柱は、月1回の「句会」と「初心者勉強会」です。ここで選んだ1句を年4回、「こうげ文芸」に掲載し、町民の方々に見ていただいている。4年前に短歌・川柳・俳句の3つの会で「上毛町文芸の会」を作り、互いに連絡をとりながら、「こうげ文芸」の灯を絶やさないように、と頑張っています。

最近は、俳句大会などにも応募し、入選しています。

「俳句は、基礎が大事」そこで、基礎から勉強しようという要望はじめたのが、「初心者勉強会」です。共に楽しく勉強することで、新たな交流の場となっています。初心者大歓迎です。一度、参加してみませんか。

●問い合わせ先 代表 尾形 忍さん TEL 72-4023

**大平俳句会****第36回福岡県スポーツ少年団軟式野球福岡県大会 三位入賞**

7月12日(土)、21日(月)北九州市立門司球場で第36回福岡県スポーツ少年団軟式野球福岡県大会が開催され、新吉富少年野球クラブが、日頃の練習の成果を充分に発揮し、県内の強豪チームが集まる大会で見事三位入賞を果たしました。

選手たちは、今大会での結果に満足せず、これからもチームワークを大切にし、一生懸命練習して、もっと良い成績を残せるように頑張りたいと決意を新たにしていました。

**第18回JPBFカップ九州ペタンク大会 優勝**

7月6日(日)沖縄県奥武山競技場特設会場で第18回JPBFカップ九州ペタンク大会が開催され、上毛町Aチーム(榎田一己さん・筒井弘明さん・筒井治吉さん)が、日頃の練習の成果を発揮し、九州各県64チーム224名が集まる大会で見事優勝。九州一の栄誉に輝き、日本ペタンク選手権大会への出場権を獲得しました。

選手たちは、10月25日(土)、26日(日)に京都府福知山市で行われる日本ペタンク選手権大会へ向けて練習に励んでいます。

全国の強豪チームが集まる日本選手権では、チームワークを大切にし、一生懸命戦いたいと決意を新たにしていました。

**第9回上毛町軟式野球大会**

8月14日(木)、15日(金)に総合グラウンドと上毛中学校グラウンドで第9回上毛町軟式野球大会が開催されました。町内各地区から11チーム183名の参加があり、猛暑の中、熱戦が繰り広げられました。成績は次のとおりです。



優勝
準優勝
最優秀選手賞
敢闘賞

垂水下区チーム
吉岡チーム
筒井 翔太(垂水下区)
矢野 海 (吉岡)

優勝 垂水下区チーム

準優勝 吉岡チーム

**生徒、地域、行政が
一体となった清掃活動
ルート10クリーン大作戦**

8月21日(木)、上毛中学校を拠点に、国道10号を中心とした清掃活動が行われました。

今年で17回目となるこの活動。国土交通省が推進している8月の「道路ふれあい月間」に合わせて上毛祭実行員会の主催により毎年行われています。地元企業や地域活動団体をはじめ、国や県などの関係団体が参加し、中学生をサポートしながら、道端に落ちているごみを回収しました。約260名の参加者は猛暑の中、普段お世話になっている道路をきれいにしようという気持ちを胸に一生懸命に作業を行いました。

参加した中学生は、回収したごみの山を見て、ごみを捨てない、捨てさせないことの大切さを実感したようです。

**緒方の瀬口さん親子へ
人命救助功労表彰**

農業用水路に転落した小学1年生の男児を救出したとして、緒方の瀬口一夫さん、一幸さん親子に、京築広域圏消防本部、谷中消防長から人命救助功労表彰として感謝状が贈られました。

6月23日午後、帰宅途中の小学校1年生の男児が用水路に転落するところを一夫さんが発見救助し、連絡を受けた一幸さんが119番通報。救急車が到着するまでの間、男児に声をかけて励まし、無事に救急隊へ引き渡しました。

感謝状を受け取った一夫さんは、「無我夢中で助けたが、無事で何よりだった」と振り返り、一幸さんも「後日男の子の元気な姿を見てほっとした」と話されていました。

**上毛中学校バレー部
全国大会出場**

8月6日(水)から別府市で行われた九州中学校バレー部競技大会で優勝し、6年連続12回目の全国大会出場を決めました。

順調に予選グループを勝ち進み決勝トーナメントへ進出した上毛中学校は、決勝戦で、福岡県の宮ノ陣中学校(久留米市)と対戦しました。宮ノ陣中学校には、8月1日(金)に行われた福岡県中学校バレー部大会決勝戦で惜敗していましたが、今回見事雪辱を晴らし、九州一に輝きました。

そして、8月22日(金)から高知県高知市の高知県立県民体育館で行われた全国大会では、全国の強豪36チームが集まる中、決勝トーナメント初戦は、香川第一中学校(香川県)に勝利ましたが、ベスト8を懸けて対戦した芳賀中学校(栃木県)に惜しくも敗れました。

**恒久平和への願いを新たに
戦没者追悼式**

平成26年度上毛町戦没者追悼式が、8月15日(金)、げんきの杜で行われました。

式では、遺族会の方々など関係者約90名が出席するなか、坪根町長が「不戦の誓いと、戦没者のご冥福をお祈りする」と式辞を述べました。戦没者へ默祷を捧げた後、福岡県知事代理の海出勝己京築保健福祉環境事務所所長をはじめ、大山晃町議会議長、穴田正勝遺族会会长から追悼のことばが述べされました。

最後に参列者により献花を行い、恒久平和への願いを新たにしました。